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关于支持新桥镇优化提升道路交通水平的建议 

新桥代表小组  张晓新 

 

为全面贯彻落实《江阴市十三五旅游业发展规划》，新桥镇将

围绕建设全域旅游、精品旅游镇目标，制定新桥未来三年旅游产

业发展蓝图，力争到 2020 年，新桥由参观驿站向旅游目的地转型，

从一站式的考察转向“住一天”的旅游消费转变，使旅游业作为

新桥未来发展的又一个战略性支柱产业。为实现这一目标，新桥

镇立足“三集中”建设“757”空间格局，重点做好以海澜、阳光

总部为核心的工业游，以马文化、影视体育文化为核心的文化游，

以阳光生态为核心的生态游，打造集观赏、体验、培训、赛事会

议等为一体，融购物、娱乐、餐饮、住宿等为内容的全旅游产业

链。 

一、当前重点景区建设情况 

飞马水城重点工程即将完工。建筑面积 10 万平米的海澜美术

馆、总投资 20 亿元的马儿岛酒店、体现意大利威尼斯水城文化特

质的飞马水城大楼将于明年 5 月 1 日正式投用，新桥独有、世界

一流的马文化主题公园将于明年建成开放。项目占地面积 369 亩

总投资 10 亿元，集体育拓展、运动旅游、赛事会议等几大功能，

己完成规划设计和项目立项，一期项目将于明年 10 月份竣工，12
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月正式投用。占地 500 亩、总投资约 10 亿元、以建设明清老上海

建筑群和清朝老北京建筑群为内容的飞马文化园正积极推进。阳

光生态旅游一路、一桥、一河、一寺、一街、一社区为内涵的六

个一工程进展顺利，神华寺己正式落成，郁桥老街将于明年上半

年正式开街。打造集水果侠主题乐园群、度假酒店于一体的文旅

小镇，已与战略合作者达成意向性协议，明年还将重点启动建设

小镇客厅、游客中心等载体，打造精品旅游镇的各项工作正有序

进行。 

二、存在问题及对策建议 

1、为将海澜马文化旅游景区与阳光生态旅游景区连片成景，

需要新增一条景区交通主轴线，目前的一条新郁西路，虽经改造，

无论是地理位置还是设施水平，不具备这一功能。故，请市政府

协调国土、规划、交通、园林等部委办局，为新桥设计一条连结

两大重点景区的景观大道。 

2、新桥东环路北接澄鹿路、南通顾山，由北向南，穿过新桥

工业园区、新桥花园、东方花苑一期、二期等安置小区。来往车

辆繁多，交通压力大，给市民出行带来极大的安全交通隐患。无

论从新桥全域旅游的道路景观要求还是从交通安全来看，在经过

人口密集的重要节点，需要对道路进行改造，请市政府给予重点

支持。 
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批评和意见的办理函复 
 

张晓新等代表： 

你们提出的《关于支持新桥镇优化提升道路交通水平的建

议》，市人大常委会、市人民政府已交我单位办理，现将办理情况

汇报如下： 

一是在新桥镇海澜马文化旅游景区和阳光生态园景区之间新

增一条景区交通主轴线的建议。目前新桥镇正在启动镇总规的修

编工作，可与全域旅游的发展目标相结合，统筹规划道路系统。

在镇总规编制的过程中，需协调好镇总体规划与土地利用规划、

旅游发展规划之间的关系，保障道路等基础设施建设的科学性和

可实施性。后续可在镇总规的指导下，对旅游景区内的重点区域

进行城市设计，对包括道路景观、建筑界面等要素进行深化研究，

规划建设新桥镇景观交通主轴线。 

二是改造新桥东环路的建议。规划东环路红线宽度 37 米，现

状道路宽约 15 米，目前道路整体路况较好。可由属地政府对该道

路改造提升的可行性和必要性进行深入研究并形成文字材料报市

政府，待市政府列入年度项目明确建设时序后，由交通部门配合

启动相关建设工作。 
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谢谢你们对我们工作的关心和支持，如有不同意见，请与我

们联系。 

 

 

 

江阴市规划局 

2018 年 7 月 17 日 
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